
 

 

 

 

 
 
Sont présents :        Est excusé :       Yves de Tauriac        

- David et Fabiola Herbaut       
- Jean Ferré 
- Dominique Branger        
- Jean-Marie Lemeur        
- Jacky Dedours  
- Marie-Noëlle de Tauriac       
- Fabrice Brajard  
- Patrick Dorangeon 
- Irène Brazier 
- Xavier Mériot 
- Jean-Marie Guignolet 
- Loïc Vandommele 
- Philippe Boucheron 
 
- invité : Patrick Crépin 
 
 
  
Ecole de golf 

Jean-Marie Lemeur fait le point sur l’école de golf : 
Effectif : 24 jeunes avec un bon groupe le mercredi 
Une petite compétition aura lieu tous les débuts des vacances scolaires afin de les motiver aux compétitions. 
Une réunion avec les parents est prévue afin de leur transmettre toutes les informations utiles et « papiers 
administratifs » en règle pour tous les jeunes. 
Une augmentation de 5 € annuelle, a été demandée par rapport aux tarifs précédents. 
Il est également prévu de faire des polos logotés, financés en partie par 2 de nos sponsors pour tous les 
jeunes de l’école de golf.(tarif environ 20€ ). 
 
 
 Point financier 

Dominique Branger fait part au bureau de l’état des comptes. Avec les rentrées prévues , les comptes seront 
à l’équilibre. Toutefois, le budget prévisionnel a été dépassé de 115 à 120 % (47 500 prévisionnés pour 
55 000 réalisés) dû en partie à une fréquentation des compétitions plus importante que prévue. 
. 
 
 
Assemblée générale 

La date de la prochaine assemblée générale est arrêtée au samedi 17 décembre à 17h au club house. Un 
courrier électronique sera envoyé à l’ensemble des membres AS au moins 15 jours avant. 
Ordre du jour : budget réalisé,  quitus des vérificateurs et nominations, budget prévisionnel, vote des tarifs, 
rapports des commissions. 
 
 
Point sportif 

Association Sportive du Golf Club du Val de l'Indre  
Parc du Château   -  85 Rue du Général de Gaulle 
36320 Villedieu sur Indre  -  /fax  02.54.26.90.76 
asgolfvaldelindre@wanadoo.fr 
 

COMITE DE DIRECTION 
Réunion du 26 octobre 2022 



Equipe Dames séniores monte en 2ème division. 
Equipe Messieurs seniors 1 et 2 redescendent en promotion. 
Equipe Messieurs adute reste en promotion 
 
Loïc Vandommele capitaine de l’équipe Messieurs adulte prévoit d’organiser une réunion des membres de 
l’équipe, et va proposer des entraînements (un par mois). Il note un certain manque de motivation et 
d’engagement de certains coéquipiers. Des jeunes pourraient  être intégrés à  l’équipe. 
 
Pour animer la saison golfique d’hiver, il est décidé d’une animation gratuite sur les mois de janvier et février 
2023 à l’image des rencontres qui avaient été organisées en 2021 entre les équipes composées des membres 
de l’association et qui avait rencontré un franc succès. Le règlement sera communiqué prochainement et une 
feuille d’inscription apposée au club house pour inscription avant le 31 décembre. 
 
Pour les interclubs seniors ligue, Xavier Mériot communique les dates des rencontres : 6, 13, 20, 27 mars et 3 
avril (report éventuel 17 avril). Cette année la ligue limite le nombre d’équipes par club : 2 équipes Dames  et 
3 équipes Messieurs. 
 
Pour 2023, le GP aura lieu en octobre et un trophée seniors en semaine courant mai. Les dates exactes ne 
sont pas encore définitivement arrêtées.   
 
Une discussion s’engage par ailleurs sur le calendrier des compétitions 2022 avec la remarque que beaucoup 
de compétitions en scramble ont été mises en début de saison. Le président précise que le calendrier est 
dépendant du choix du sponsor (date et formule de jeu) et précise également qu’il y a eu autant de 
compétitions individuelles que de compétitions par équipe.  
 
Par ailleurs, il est acté de faire jouer  en 2023 pour les compétitions individuelles, les 1ères séries en stroke 
play. 
 
 
Divers 

Jean Ferré félicite Patrick Crépin pour la qualité du terrain et notamment les greens qui sont excellents. 

Une réunion terrain sera à prévoir avant l’AG. Des nouvelles plaques seront installées à 180 m. 

Patrick Crépin informe le bureau qu’il y aura une augmentation d’environ  5 % sur les cotisations et informe 
qu’un certain nombre de nouveaux membres venant d’autres golfs vont s’inscrire au VDI. 
 

 
 

 

 

 


